Sommerfest im Seniorenhaus mit ganz viel guter Laune

Kurl. Mit Musik und guter Laune hat das Alloheim Seniorenhaus "Kurler Busch" sein diesjähriges Sommerfest gefeiert.

Bewohner, Mitarbeiter, Angehörige und Freunde der Einrichtung durften sich auf der Feier auf eine Vielzahl von ganz besonderen Highlights gefasst machen, die Samantha Bland, Leiterin des Sozialen Dienstes, organisiert hatte. Das Fest stand ganz unter dem jahreszeitlichen Sonnenschein-Motto, das mit Luftballons. sommerlichen Girlanden. Tischdekorationen und echten Sonnenblumen auch optisch liebevoll unterstrichen wurde, Entertainer Andre Wörmann führte dabei musikalisch das Zepter und begeisterte die Feiernden mit vielen Songs aus seinem umfangreichen Repertoire. Das lud zum Tanzen, Mit-

singen und Schunkeln ein und weckte bei so manchem Bewohner längst vergessene Erinnerungen. Als Einlage wurde dann zum Nachmittag der Sitztanz "Die kleine Schaffnerin" aufgeführt, den die stellvertretende Leiterin des Sozialen Dienstes, Irina Bergmann, mit drei Bewohnerinnen und vier Mitarbeiterinnen einstudiert hatte. Dafür gab es viel Beifall.

Kulinarisch hatte sich das Küchenteam viel einfallen lassen und vorbereitet. Neben einer Vielzahl an Leckereien vom Grill und Erfrischungen wurden die Sommerfest-Gäste mit einer großartigen Kuchen- und Tortenauswahl verwöhnt.

"Wir bedanken uns herzlich bei unseren Gästen für diesen wunderschönen Tag", hält Einrichtungsleiterin Franziska Kipka.



Die Senioren des Seniorenhauses "Kurler Busch" haben ein tolles Sommerfest gefeiert.